



Beca de Creación en artes visuales Juan Francisco Elso

La Asociación Hermanos Saíz convoca a la Beca de Creación en Artes Visuales Juan Francisco Elso. Podrán participar todos los artistas de la plástica cubanos residentes en el territorio nacional, de hasta 35 años, miembros o no de la AHS, que no la hayan ganado en años anteriores, cuyos proyectos respondan a las siguientes modalidades: escultura, pintura, fotografía, gráfica, cerámica y dibujo.

Los proyectos serán entregados en original y dos copias e incluirán los siguientes datos: categoría en la que participa, nombre y apellidos, número de carné de identidad, dirección particular, teléfono, correo electrónico, currículum y el cronograma de ejecución del proyecto.

Las propuestas deben ser originales y no estar comprometidas con otro certamen o galería.

Esta beca consistirá en diploma acreditativo y un pago de \$600,00 pesos MN durante 6 meses. La AHS acompañará al artista premiado en las gestiones para la posible exposición de la obra una vez terminada.

El CNAP, por su parte, aportará un monto de 1000.00 CUC para financiar la producción del proyecto, para lo cual el artista becado firmará un contrato con dicha institución.

El jurado que evaluará la beca estará conformado por artistas, críticos y especialistas de las artes plásticas de nuestro país. Los trabajos se recibirán hasta el 30 de septiembre de 2018 en las sedes de las filiales provinciales de la AHS y hasta el 31 de octubre de 2018 en su sede nacional.

La Dirección de la AHS no se responsabiliza con la devolución de los originales.

